
Протокол №1
заседания Управляющего совета Муниципального общеобразовательного

учреждения средней школы № 50

от     31.08.2021 г.

Председатель Управляющего Совета: Лапушкина О.Н.
Секретарь Управляющего совета: Дроздова О.В.
Общее количество членов Управляющего Совета: 11 человек.
Присутствовало – 11 человек.
Приглашённые: Гранина Н.М.,зам.директора по УВР, Давидюк Ю.Н.,  отв .по питанию

Повестка дня.
1. Утверждение плана работы на 2021-2022 учебный год
2. О режиме работы школы, о внесении изменений в ООП, календарный график УП.
3. О результатах промежуточной итоговой, ГИА 9 классов
4. Об организации горячего питания учащихся  школы

По первому  вопросу повестки дня «Утверждение плана работы на 20210-2022 учебный
год» слушали:
Лапушкину  О.Н.,  председателя  Управляющего  Совета,  которая  представила  членам
Управляющего Совета проект Плана работы Управляющего Совета на 2019-2020 учебный
год. После обсуждения всех вопросов план был принят. (План прилагается).
Постановили.
Принять план работы Управляющего Совета на 2021-2022 учебный год в новом варианте.
Проголосовали единогласно.
По второму  вопросу повестки дня «О режиме работы школы, о внесении изменений в
ООП, календарный график УП» слушали:
Бензар И.Г., директора школы,  члена Управляющего Совета, которая представила членам
Управляющего Совета проект режима работы школы с учетом коронавирусной инфекции
и рекомендаций СанПин.  Начало учебного процесса  разведено на два потока:  с  08.00-
первый, с 08.30-второй. Дети двух потоков в коридорах школы не пересекаются. Столовая
работает по особому расписанию, с учетом двух потоков организации учебного процесса.
За  каждым  классом  закреплены  кабинеты.  Режим  работы  школы,  с  подробными
графиками, выставить на сайт школы.
Гранина Н.М., зам.директора по УВР, познакомила членов УС с ООП СОО,ООП ООО, о
внесении изменений в ООП НОО, АООП, календарным учебным графиком на 2021-2022
учебный год
Постановили.
Принять  режим  работы школы  с  учетом всех  рекомендаций  и  требований  СанПин.,
согласовать ООП СОО, ООП ООО
Проголосовали единогласно.
По третьему   вопросу повестки дня «О результатах промежуточной итоговой,  ГИА9
классов» слушали:
Савченко Н.В., которая представила  подробный анализ итоговой аттестации 9 классов
(см.Справка), итоги промежуточной аттестации
Постановили.
Принять к сведению итоги ГИА  9  классов, промежуточную итоговую аттестацию.
Проголосовали единогласно.
По четвертому    вопросу повестки дня «Об организации горячего питания учащихся
школы»  слушали:  Давидюк  Ю.Н.,  которая  рассказала  об  организации  бесплатного
питания  для  обучающихся  1-4  классов  бесплатно,  согласно  указу  Президента  РФ,  об



организации бесплатного питания для обучающихся с ОВЗ, об организации бесплатного
питания  для  детей   из  м/д  и  м/и  семей.  Юлия  Николаевна   рассказала   так  же  об
организации питания для остальных категорий .
Постановили.
Принять к сведению.
Проголосовали единогласно.

Председатель                               О.Н.Лапушкина

Секретарь                                     О.В. Дроздова



Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

		2021-10-25T10:23:39+0500




